

Escuela de Odontología celebra su 117 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Lunes 18 de Julio de 2016 10:52 -

En un ambiente de festividad, autoridades y docentes celebraron el 117 aniversario de la creación de la Escuela de Odontología, el cual fue dedicado al doctor Ramón Mena Valerio, por su entrega, dedicación, humanismo y solidaridad en el ejercicio de sus funciones docentes y administrativas.



Integrantes de la mesa de honor en la celebración del 117 aniversario de la Escuela de Odontología.

La mesa de honor de esta actividad fue encabezada por Jorge Asjana y Rafael Nino Félix, vicerrectores Docente y de Extensión, respectivamente; Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Héctor Luis Martínez, secretario general de la UASD, y Ramón Mena Valerio, homenajeado.

Las palabras de bienvenida al acto estuvieron a cargo de la doctora Montes de Oca, quien agradeció a los presentes su asistencia, al tiempo que señaló que los 117 años que cumple la Escuela de Odontología han sido años de lucha, alegría, esperanza y hechos, que se han reflejado en la mejoría de egresados, pacientes, de la institución y del país.

“Con mucho cariño y gran honor este 117 aniversario, doctor Mena está dedicado a usted, y quiero expresar en nombre del cuerpo docente, estudiantes y servidores, también en nombre

Escuela de Odontología celebra su 117 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Lunes 18 de Julio de 2016 10:52 -

de las generaciones de egresados de esta carrera, nuestro agradecimiento por haber pasado por sus manos, en la noble tarea de enseñar, por sus desvelos, dedicación, respeto a sus compañeros y apego a esta institución, expresó.



Momentos en que autoridades entregan un pergamino de reconocimiento al doctor Ramón Mena Val

En este evento fueron reconocidos, además, los docentes Maira Rosado Paula, Bienvenida Dipré, Cátedra de Odontopediatría; Grecia María Astacio Jiménez, Ramón Pichardo, Gloria María Burgos, Cátedra de Cirugía; José Gerónimo Puello Batista y Carmen Rosa Hernández, pertenecientes a la Cátedra de Diagnóstico y Patología Bucal; Luis Rafael Sánchez Rodríguez, de la Cátedra de Operatoria; Sandra Miguelina Mueses Michel, Cátedra de Prótesis, quien dio las gracias a nombre de sus colegas.

La Escuela de Odontología es la principal escuela de formación de profesionales de esta rama en el país, al tiempo que ofrece servicios de calidad y a bajos costos a la familia uasdiana y a la población en sentido general.

Escuela de Odontología celebra su 117 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Lunes 18 de Julio de 2016 10:52 -

Fue creada el 15 de julio del 1899, como Cátedra de Cirugía Dental, en 1914 se convierte en escuela de Cirugía Dental, en 1928 pasó a ser Facultad de Cirugía Dental, en 1957 se transforma en Facultad de Odontología, en 1968 funciona como escuela de Odontología, en 1970 pasa a ser el Departamento de Odontología y desde el 2000 se denomina nueva vez Escuela de Odontología.



Público que asistió a dar su apoyo al evento.